



CONCOURS D'AFFICHES SEMAINE DES LANGUES

publié le 05/01/2015

Descriptif :

Un concours d'affiches ouvert à tous les élèves est organisé pour célébrer la semaine des langues.

Si tu veux participer au concours d'affiches , il te faut imaginer un dessin symbolisant la semaine des langues que tu réaliseras sur papier blanc ou couleur de format A4 de préférence.

Tu pourras déposer ton dessin au CDI jusqu'au lundi 26 janvier inclus. Le jury composé d' élèves et adultes de l'établissement sélectionnera les 3 meilleures affiches. Good Luck !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.